

Chronique #310



Qu'en est-il de la sexualité chez un initié ?

Avant d'approfondir le sujet de la sexualité chez l'initié, il me faut cadrer le mot "initié" dans son contexte original, car ce mot traîne des casseroles de valeurs spirituelles, des concepts, des formes et une sorte de connotation de marginalité. Certaines personnes se sont emparées du mot "initié" comme pour en faire un culte, voire une sorte de statut de super-héros.

Mais dans les faits, un initié est un ego qui s'initie à sa conscience éthérique. Il quitte la conscience psychologique pour pénétrer dans la conscience éthérique. Ce qui différencie la conscience psychologique de la conscience éthérique, c'est le taux vibratoire.

La conscience psychologique émet de la chaleur qui se réfléchit ensuite dans le mental de l'ego sous la forme d'émotions, et la conscience éthérique émet du froid qui se réfléchit dans le mental de l'ego afin de dissoudre les émotions pour développer une caisse de résonance mentale.

La sexualité chez la femme, tout comme chez l'homme, est contrôlée par le double éthérique.

► **Voici un fait concret qui date de vingt-cinq ans :**

À cette époque, la sexualité faisait toujours partie de la vie de mon ego, mais elle ne prenait pas tout l'espace mental, puis un jour, le double m'a annoncé qu'il allait mettre fin à ma sexualité et c'est ce qui est arrivé, je ne ressentais plus le besoin de sexe, le double avait mis le corps sexuel de l'ego sur pause.

Ce faisant, j'ai dit à ma conjointe que je la libérais de moi et que si le besoin se faisait sentir chez elle, elle aurait toute la latitude requise pour combler son besoin. Mais cela ne s'est pas passé comme les deux egos l'imaginaient, parce que le double venait également de mettre le corps sexuel de ma conjointe sur le mode pause.

Donc, nous étions tous les deux sur le mode pause sur la question de la sexualité, et cette pause sexuelle a duré six ans. Ma conjointe et moi pensions que la sexualité était terminée pour le reste de nos jours, mais ce ne fut pas le cas.

Un matin, sous la douche, j'ai senti derrière moi une présence invisible qui a déposé sur mes épaules un manteau qui s'est ensuite imprégné dans le corps physique ; après coup, j'ai commencé à ressentir à nouveau le besoin de sexualité. Je n'en revenais pas, car on venait de réactiver le corps sexuel dans l'ego.

J'avais beau résister à ce besoin de sexe, il n'y avait rien à faire, le corps sexuel était mis en vibration et celui-ci

devait s'exécuter dans la matière. J'en ai donc discuté avec ma conjointe, il faut avouer que l'ego n'était pas à l'aise avec cette situation, mais qu'importe, le corps sexuel était en vibration et il fallait faire quelque chose.

Après discussion, les deux partenaires ont consenti à un redémarrage sexuel très modeste et cela s'est tout de même bien déroulé malgré les six ans d'arrêt.

Ensuite, la sexualité s'est poursuivie sur quelques années pour ensuite s'arrêter définitivement tout comme une vague qui s'échoue sur la plage.

Pourquoi le double a-t-il mis sur pause la sexualité pour la redémarrer six ans plus tard ?

Il faut savoir que le corps sexuel est un corps subtil qui permet la régulation de la chaleur produite par les émotions, voire le corps émotionnel.

Le double avait besoin de mettre le corps sexuel sur pause pour refroidir les autres corps subtils et surtout le corps mental, car lorsque le corps sexuel est mis en vibration, celui-ci produit énormément de chaleur émotive dans le mental de l'ego et cela empêche le mental de se refroidir. C'est ainsi que l'ego est dominé par la sexualité sur la planète.

Si vous remarquez, la sexualité passe avant la finance en termes de contrôle dans le mental des humains sur l'ensemble de la planète. Le corps sexuel est donc très puissant, il joue le rôle de régulateur en maintenant une chaleur constante dans le mental de l'humain, ce faisant, l'humain est constamment manipulé par le sexe.

Pour revenir à la mise sur pause du corps sexuel de mon ego, cela a permis le refroidissement de tous les autres corps subtils, et une fois ceux-ci refroidis, le double se devait de réanimer le corps sexuel pour le refroidir. Le corps sexuel de l'ego, même réanimé, n'était plus en mesure de produire assez de chaleur pour réchauffer les autres corps subtils, ce faisant, les autres corps subtils se sont mis à réfléchir du froid sur le corps sexuel de l'ego, puis ce corps subtil a fini par refroidir d'où la fin de la sexualité chez l'initié.

Mais pourquoi refroidir les corps subtils ?

Les corps subtils sont des canalisateurs d'énergie horizontaux, c'est-à-dire que les corps subtils sont utilisés pour nourrir l'ego dans la matière afin que celui-ci évolue dans une conscience psychologique, voire le mental psychologique.

Il faut savoir que lorsque le double éthérique entre en contact avec l'ego, il procède à l'ouverture des centres psychiques chez l'ego puis le double entreprend sa descente dans la matière pour ensuite verticaliser les corps subtils en les refroidissant. Mais dans quel but ?

Plus les corps subtils se refroidissent, plus ceux-ci se verticalisent, et plus les corps subtils se verticalisent, plus ils deviennent rigides et c'est à ce moment précis que l'énergie peut descendre depuis l'éther pour envahir la conscience mentale de l'ego en fusion.

Donc, les corps subtils ayant atteint une rigidité cadavérique, ils ne sont plus manipulables par l'astral, ils ne peuvent plus être infiltrés par des entités. Ainsi, les corps subtils agissent comme un canal vertical dans lequel l'énergie de l'éther entreprend sa descente sans que cette énergie puisse être interceptée par les forces occultes.

La sexualité peut-elle revenir chez un initié ?

Lorsque tous les corps subtils sont refroidis, ceux-ci ne peuvent plus être réchauffés par les émotions, et tous les corps subtils ont été refroidis chez l'ego en fusion mentale.

Il faut savoir qu'un initié peut tout de même former un couple, mais ce sera un couple froid. Un couple froid comporte deux personnes refroidies dans leur mental, celles-ci seront chacune dans leur espace mental. Les deux egos formant un couple froid marcheront en parallèle, ils seront indépendants l'un de l'autre, ils auront un très grand respect envers leur esprit.

La relation d'un couple froid sera mentale, voire psychique, car les deux egos seront en communication avec leur esprit.

Il faut comprendre que la sexualité est une sorte de prison qui mène à la dépendance. Les forces occultes contrôlent les humains par le biais de la sexualité, celle-ci fait beaucoup de ravages sur la planète. Que l'ego soit diacre ou multimillionnaire, il sera soumis à la mise en vibration de son corps sexuel et sera contraint de produire de la sexualité, peu importe le prix à payer.

Il suffit de regarder les hommes d'église et les puissants de ce monde qui se sont fait manipuler par la sexualité pour ensuite se retrouver dans l'embarras. Ces personnes ne savent pas qu'elles ont des corps subtils et que ceux-ci sont manipulés par des forces occultes dans leur conscience. Ces personnes croient fermement qu'elles sont en contrôle, mais dans les faits, c'est le contraire qui se produit, elles sont toutes contrôlées par les forces occultes.

Prenons comme exemple le légendaire golfeur Tiger Woods : celui-ci était au sommet de sa gloire et il avait un sérieux problème de dépendance au sexe que lui-même ne comprenait pas. Le corps sexuel de cet homme a contribué fortement à la descente aux enfers de celui-ci d'où la polarité de sa conscience mentale.

Maintenant, il faut se poser la question : Est-ce qu'un ego conscient voudrait retomber dans la chaleur de ses corps subtils ?

Il devient évident qu'un ego refroidi mentalement ne retournera jamais dans la chaleur, car l'ego conscient est au fait de la manipulation que les forces occultes exercent sur le corps sexuel de l'ego.

Il faut savoir que le principe de manipulation s'applique sur tous les corps subtils. En ce moment, c'est le corps spirituel qui est fortement sollicité par les forces occultes, celles-ci entrecroisent le corps spirituel avec le corps sexuel chez les personnes pour créer le couple spirituel parfait. Mais ce n'est qu'une autre ruse pour empêcher l'ego d'atteindre son potentiel mental, c'est-à-dire la conscience supérieure.

Le réchauffement climatique démontre bien l'image d'une sphère qui se réchauffe à cause de l'inconscience des humains, il en va de même avec le mental de l'humain. Tant et aussi longtemps que celui-ci réchauffera son mental en demeurant dans l'involution, il souffrira de la chaleur de ses émotions.

Est-ce qu'une personne en couple qui est soudainement prise à partie par la fusion mentale verra son couple éclater ?

Lorsqu'une personne est contactée par son double, cela implique le refroidissement de la conscience chez la personne en fusion mentale. Alors plus la conscience mentale de la personne en fusion mentale se refroidira, plus le fossé s'élargira avec la conjointe ou le conjoint, c'est une question de vibration.

Si la conscience de la conjointe ou du conjoint n'est plus en mesure de côtoyer la vibration de la personne en fusion mentale, il y aura séparation du couple.

► Voici un fait concret :

Il y a de ça plusieurs années, j'avais eu une vision : j'étais assis à la table de la cuisine avec ma conjointe, je lui disais que bientôt elle ne serait plus capable de supporter ce rayon de lumière bleu que je pointais avec mon doigt au-dessus de ma tête. J'ai dit à ma conjointe que dans un temps ordonné, je devrai la quitter, car j'aurai des choses à accomplir, mais je ferai en sorte de l'aider financièrement.

Cette vision n'est pas anodine, elle permet aux deux egos de s'acclimater avec le mouvement qui descend dans la matière. Il faut comprendre que le couple psychologique n'a plus sa place dans l'énergie éthérique, car c'est un couple involutif. Donc, chaque ego dans le couple n'aura pas d'autre choix que de transmuter individuellement sa conscience.

Est-ce que tous les couples vont se dissoudre dans la fusion mentale ?

Il est évident qu'il sera impossible pour les deux egos d'un couple de vivre ensemble jusqu'à leur mort. Ce n'est plus une question d'amour, car le couple est déjà compromis dans une forme et celle-ci sera appelée à être dissoute pour libérer les consciences prisonnières dans la forme du couple.

Il y a des couples qui vivront ensemble très longtemps, cependant, dépendamment de leur programmation, le couple se fragmentera dans un délai plus ou moins long.

Le nouveau couple sera composé de deux egos en fusion mentale avec leur double éthérique respectif, ils formeront le couple de l'évolution cosmique dans l'univers.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 04-07-2023
Fiche: id-00389